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Ci sono alcune persone che si lamentano continuamente della 'fama' e la considerano un 
fattore molto importante per cose come la dominazione del mondo o l'illuminazione del 
mondo.

Conta, ma non è tutto. È sicuramente lontana dall'essere la cosa più importante per 
cambiare il mondo nel suo stato attuale.

"Perché la GdS non ha 10.000.000 di membri?"

Ma vi dirò il vero motivo. Ho visto io stesso gli Dèi spazzare via le menti degli umani 
durante la notte, in modi che sono impossibili da attuare con qualsiasi mezzo naturale. 
Hanno potere sull'umanità, e possono svuotare qualsiasi umano in pochi secondi. 
Possono volgere chiunque vogliano dalla 'loro parte', ma a loro non interessa attirare 
nessuno su questo pianeta perché non è necessario. Questo ostacolerebbe solo il 
progresso del loro lavoro che è quello di trovare persone che per la loro propria 
comprensione e libera volontà, decidono di intraprendere la Grande Opera.

Tuttavia, come potete vedere, hanno fatto un lavoro enorme a livello globale per aprire le 
strade della conoscenza a tutti gli esseri umani. Anche nei villaggi più remoti, ora si può 
trovare la strada. Questo processo non è ancora finalizzato, ma siamo in una situazione 
molto positiva. In altre parole, si può uscire dal jewtrix se lo si vuole veramente tanto, e lo 
si può condurre a sé.

Coloro che sono capaci di spiritualità sono una minoranza su questo pianeta. E anime 
rare. Eppure, tutte queste persone rappresentano dei seri alleati degli Dèi e persone su cui 
vale la pena investire del tempo.

Il nemico continua a dire alla gente che la "fama" ha a che fare con il potere in molti modi. 
Ma questa non è l'unica via al potere. E il potere non si decide attraverso questo nel 
mondo.

Tutte le persone che dirigono il mondo, la maggior parte della gente non ha mai sentito 
parlare di loro. E questo non riguarda la Merkel. Queste sono solo persone di cui la 
persona media ha raramente sentito parlare nella sua vita. Per esempio, quante persone 
conoscono Mario Draghi che è il fattore decisivo per ogni banconota in Europa? Questo è 
un esempio. Queste persone che dirigono il mondo non appaiono quasi da nessuna parte. 
Più ci si addentra in ciò che realmente gestisce il mondo, più non si vede nulla.

Inoltre, tutte le persone che sono a capo dell’Unionebrea europea, nessuno di questi è 
eletto. La fama è irrilevante per questo. Sono scelti a mano da autorità superiori di cui 
nessuno è a conoscenza. I 5 ebrei d'Europa decidono più di tutti i parlamenti d'Europa 
messi insieme. L'ubriacone Juncker, la megera Merkel, il vampiro Draghi, il viscido Schulz, 
queste persone influenzano l'UE più di tutti i parlamenti messi insieme.

Nel frattempo, siamo in "democrazia", viene detto ai goyim. E non dimenticate che il vostro 
voto conta. Conta ancora, purtroppo per gli ebrei, ma stanno facendo di tutto per renderlo 
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nullo. A questo punto qualsiasi partito eletto non conta davvero in nessuna misura 
misurabile.

Ora prendete Kim Kardashian, la finta regina degli ebrei. 115 milioni di seguaci, o in altre 
parole, 1/3 degli americani che si concentra solo su due falsi pezzi di carne ebrei.

https://www.instagram.com/kimkardashian/

George Soros, Anziano di Sion, ha plasmato questo pianeta per decenni. Fattore "fama", 9 
mila seguaci. O diciamo meno di un centro commerciale di medie dimensioni in qualsiasi 
città sviluppata.

https://www.instagram.com/georgesoros/

Non credo comunque che il suo culo controlli l'universo, tuttavia questo ebreo marcio sta 
effettivamente decidendo il destino delle Nazioni. E questo è un ebreo molto, molto 
famoso, soprattutto perché molte persone si concentrano su di lui come se fosse qualche 
soldato particolare nell'opera del nemico. Ma anche lui lo è, solo una pedina in una 
gigantesca partita a scacchi.

La gente della superficie può avere fama, e potere evidente, ma non ha alcun potere di 
base in sé. Inoltre, chi sarebbe così "fantasioso" da supporre che alcuni vecchi rabbini 
marci di Israele gestiscano letteralmente il pianeta attraverso le telefonate? Fino ai 
cabalisti? Quante persone hanno sentito parlare di gente simile nella loro vita? 
Naturalmente per loro suona tutto come una teoria di cospirazione.

Queste persone gestiscono il pianeta e lo gestiscono da secoli.

https://www.instagram.com/kimkardashian/
https://www.instagram.com/georgesoros/


Conoscete qualcuno dei loro nomi?

L'altra domanda è: qualcuno saprà mai che esistono?

La pressione è arrivata solo ultimamente. E ancora molti cosiddetti "svegli" tra queste 
persone come i Pagani, Nazionalisti Bianchi e Nazionalisti, negano semplicemente che 
questi vecchi abbiano un qualsiasi potere.

Anche se è provato che visitano qualche ufficio, come il leader del pianeta, come nel caso 
di Bush. Per fargli cambiare la politica mondiale il giorno dopo.

Kim Kardashian non può cambiare il mondo e nemmeno Michael Jackson. Tuttavia questi 
vecchi, apparentemente deboli fottuti, controllano effettivamente il pianeta, fino ad ora, e 
da secoli, in piena misura.

La "fama" deve essere riconsiderata. Ciò che conta è fare atti influenti. Ci sono atti che 
ognuno di voi può fare che hanno più influenza su questo mondo che se foste sindaci di 
grandi città a questo punto. Questi poteri sono concessi da Satana per ribaltare la 
situazione, e lo stanno facendo ogni giorno.

Quindi continuiamo a fare questo e trionferemo:
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